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後悔           

５月９日(火)から５月１１日(木)までの２
泊３日で東北地方の岩手県に修学旅行で訪問
しました。 

１日目は国宝第１号の金色堂を有する中尊
寺を拝観し、その後二手に分かれて１・２組
は旧花巻空港ターミナルの花巻市交流会館で
こけしの絵付けか壁掛け傘作りを選んで手作
り体験をしました。３・４組は宮沢賢治童話
村を見学しました。宿舎では夕食後にその場
で伝統芸能の勇壮な鹿踊り（ししおどり）を
鑑賞しました。演舞の後には希望する生徒が
重さ約15kgの衣装をまといました。身に着け
た生徒は一様に「こんなに重い衣装を身に着
けて踊るなんて凄い」という感想をもったよ
うです。 

続いて場所を移して東北大震災についての
講話を聞きました。震災当時大川小学校６年
生の二女を津波で亡くされた佐藤敏郎さんの
お話は、震災直後の状況と現在の様子をスラ
イドで映しながら身につまされる内容でし
た。また、佐藤さんは当時中学の国語教師と
して、被災した生徒に短歌を作らせたとき、
多くの生徒が未来に向かって辛い思いから前
に進もうとする言葉を表したことに勇気をも
らったそうです。生徒は講話の後、「命の歌」
の合唱で感謝の気持ちを伝えました。 

２日目は花巻市と遠野市に分かれて農家等
に民泊し、農業体験等をしました。それぞれ
入村式では「Believe」を合唱しました。そして
民泊をコーディネートいただいた方々から地
域の特色をご紹介いただきました。離村式で
は、事前学習した内容をもとに、グループ対

抗の〇×クイズ大会を実施し、「六中平和の
歌」の合唱で感謝の気持ちを表しました。 

その後、１・２組と３・４組が１日目のそ
れぞれの行程の逆を体験し、金婚亭でわんこ
そば体験とお土産を購入し、新花巻駅から新
幹線で帰路につきました。 

多くの生徒が充実した３日間を過ごす中
で、残念ながら民泊したグループの１つが、
受け入れ先の心無いふるまいで、不快な思い、
怖い思いをし、貴重な修学旅行が台無しにな
る事態が明らかになりました。このような事
を防ぐことができなかった事は申し訳なく、
悔しい思いです。改めて、関係生徒・保護者
の皆様にお詫び申し上げます。 

５月１５日(月)の朝礼で、このことを全校
生徒に伝えました。なお、来年度の修学旅行
からは震災遺構を訪ね防災学習が中心の行程
となり、民泊は行わないことを昨年度中に決
定しています。 
 
花巻東高校野球部佐々木洋監督の言葉※ 

野球部の生徒に望むことは、野球がうまい
だけの人間にはなってほしくないというこ
と。そのために野球部でできることは何かと
言うと、結果を出すための「考え方」を学ぶ。
結果を出すための努力をしなくてはいけな
い。目標を設定し、そのための課題や数値を
自ら考え、洗い出し、一つひとつ克服し、到
達していく。その考え方こそが、試合で勝つ
にも、甲子園で優勝するにも、勉強で成績を
上げるにも、一日を過ごすのにも、必要。 
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今年度初めての農援隊活動 

 4月 23日第 1回大岡山駅前花壇メンテナンス作業

を約 60名の農援隊が行いました。 

 

 初めて活動する 1 年生も地域の方の参加者と一緒

に、毎年指導して下さる「大田花とみどりの会」の方々

から熱心に話を聞いていました。 

 

 久しぶりの作業なので、落ち葉やゴミを拾い、草む

しりを行い、整然とした花壇がよみがえりました。 

 最後は商店街の方々からお菓子とお茶をいただき、

集合写真を撮り解散しました。 

 今年度も毎月行いますので、参加できなかった生

徒もこれから是非参加して下さい。ボランティア活動

は実際参加してみないと、わからないことがたくさんあ

ります。人のため、地域のため、地球のため、そして

自分のため、動き始めましょう。 

 

 

 

令和 5年度シビック・アクション 

 昨年度学習したシビック・アクションの内容を、1 年

生が 2 時間で学び、今年度の学びを 5 月 15 日から

2，3年生と共にスタートしました。 

 

 東京都市大学准教授 森 朋子氏を講師としてお

招きし１年間「シビック・アクション」の授業でお世話に

なります。身のまわりのみならず、地球的規模の課題

が山積です。未来を見据えて考えていくと、何もせず

行動に起こさないで生活していると、ますます問題は

大きくなるばかりです。六中では「気候変動」「食品ロ

ス」「平和問題」の 3 つの課題を解決するために、全

校でアクションを考えていきます。1年から 3年まで同

じテーマをもった生徒が集まり、討論します。どのよう

なアクションが提案されるか楽しみです。 

 地域の方にも協力していただくと思います。そのと

きはよろしく御願いします。 
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５月１日に全校が体育館に集まって前期の生徒総会が行われました。認証式では

各委員が返事をしたあと、委員長が認証書を受け取りました。その後、各委員長か

ら活動計画の説明があり、質疑応答を行いました。全体を通して満ちあふれるやる

気が感じられ、今年度も素晴らしい活動になりそうです。 

 

   

 

   

 

 

大田区子どもガーデンパーティー 

４月２９日に予定されていたガーデン 

パーティでは片栗粉を使ったスライム 

づくりを用意していましたが雨の為中止 

になってしまいました。次年度は開催 

できることを願っています。 

 

 

 

 

 

 ５月９日～１１日に３年生は岩手県へ修学旅行に行きました。花巻・遠野での民

泊では田植えや薪割り、ドレッシング作り、ひっつみ作りなどを体験しました。東

京では見ることができない満点の星空やカエルの大合唱などでも自然を感じること

ができました。共に学び、共に笑いあった３日間。絆を深めた仲間とともに、次の

一歩を踏み出していきます。 

  

  

     

 

前期生徒総会 ３年 修学旅行 
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